

杉の秀

学校教育目標
ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、
心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」の育成

セカンドステージスタート！

長い夏休みも終わり、いよいよセカンドステージ（前期後半）がはじまります。

セカンドステージ初日の8月28日には全児童が登校し元気な顔を見せてくれました。元気に登校してくてくれたことがなによりです。

夏休み明け全校集会では、「3つのする」に継続して取り組んでいくこと、学校での生活リズムを取り戻すために、「はやね、はやおき、朝ごはん」を心がけてほしいことなどを話しました。また、残暑厳しく暑い日が続くようですので、熱中症対策についても養護教諭から指導してもらっています。

さっそく、運動会の練習もスタートしています。健康第一でセカンドステージを過ごしてほしいと考えておりますので、どうぞご協力のほどよろしくお願いいたします。



運動会結団式がありました

9月9日（土）の運動会に向けて、本格的に運動会の練習がスタートしました。練習開始初日（8月29日）には結団式が行われ、赤団、白団ともに一致団結して運動会に臨んでいくことを誓い合っていました。

子どもたちがみんなで考えた運動会スローガンは、「最後まで助け合い勝っても負けても楽しい運動会」です。スローガンのとおり、互いに力を合わせて、楽しく思い出に残る運動会にしてほしいと思います。8日間ほどの練習期間しかありませんが、集中して取り組んでいきたいと思っています。

なお、感染症対策や熱中症対策をしながら取り組んでいきたいと考えておりますので、ご家庭でも子どもたちの体調管理をよろしくお願いいたします。



里山体験がありました

夏休み前に予定されていた里山体験でしたが、天候不良のため7月27日に延期となり実施されました。当日は4年生の子どもたちもうれしそうにバスに乗り込み行事に参加する姿を見ることができました。

午前中は、ごんべえ村で「地域探検五感ゲーム」、午後は、立岩水源で「水源沢登り」そして「アウトドアクッキング」など、南小国のすばらしい自然や食を満喫できる貴重な体験をすることができました。そして、南小国町3校の4年生の親睦を、更に深めることができた1日となったようです。

当日お世話になった、主催者の南小国町教育委員会の皆様、体験活動をバックアップしていただいた、「あそ Be 隊」・「ごんべえ村」の皆様

に感謝いたします。ありがとうございました。



空きビン、空き缶回収ありがとうございました

8月20日（日曜日）に空きビン回収を行いました。朝7時に予定どおりに開始し、暑い中2時間程度作業を行っていただきました。

日曜日の朝の貴重な時間にもかかわらず、保護者の皆様、子どもたちに協力いただきました。また、当日までの各地区での準備や、空きビン空き缶を集めておいていただいた地域の皆様に感謝申し上げます。

今年は、空き缶も回収することにしたので昨年を上回る収益をあげることができました。

昨年から活動を再開した空きビン回収ですが、本年度も、保護者、地域の皆様のチームワークを感じることができた1日となりました。

暑い中、本当にお世話になりました。



今月の一枚フォト



学校の裏の田んぼに植えた苗が約3ヶ月で、大きく成長しています。秋の収穫が楽しみです。